

10. Juni 2023

Wir laden Sie herzlich zum Vortrag mit anschliessender Diskussion ein.

Wollen wir von Parteien beeinflusste Richterwahlen?

Die Parteien portieren ihre Richterkandidaten, entscheiden über ihre Wiederwahl und verlangen von den gewählten Richtern eine Mandatsabgabe.

Diese Politik fördert die Druckmöglichkeiten der Parteien auf die Richterschaft und indirekt auf die Rechtsprechung. Wollen wir das?

Referent: Herr **Dr. iur. Martin Burger** aus Kilchberg
Altoberrichter und
ehemaliger Präsident des Zürcher
Obergerichts



Bild: © tagesanzeiger.ch

Herr Burger erörtert das Prozedere der Richterwahlen im Kanton Zürich, zeigt dessen Problematik auf und macht konkrete Verbesserungsvorschläge.

Herr Burger setzt keine juristischen Kenntnisse voraus, so dass alle seinen Ausführungen folgen können. Es ist von Bedeutung, dass wir Bürger wissen, welche Einflussnahme die Parteien auf die Richterschaft nehmen können. In der Diskussion wird sich zeigen, ob das gegenwertige System vielleicht doch das geeignetste ist oder wir uns stark machen wollen, es zu ändern.

Donnerstag 29. Juni, um 19.30 Uhr
ins Katholische Pfarreizentrum, Burghaldenstrasse 7, Horgen

Der Eintritt ist kostenlos, Kollekte erwünscht

Wir freuen uns, Sie und Ihre Freunde an diesem Anlass zu sehen.



Erika Quinter